

BASSINS • Manifestation

Les chars ont fait le spectacle

Sur les 13 Sociétés de Jeunesse en lice, c'est Saint-Cergue (1^{er}) qui a marié savoir-faire et créativité.

Photo : Michel Peter



Maurice Crassat, le président du comité d'organisation, avec son équipe qui l'entoure.

► Chaque saint-cerguois du fil à la corde se fait les muscles.



► Le char de Saint-Cergue.
1. Du châssisment, remettant l'église Notre-Dame de Bassins; 2. Fécuaz (Pâques) parisiens; 3. Collongy (fouées vénitien); 4. Givrin (Glorieuse présentation); 5. Longevial (Danse-godet); 6. Le Vaud (le retour des fêtards); 7. La Muette (Maurice le détra...); 8. Sèvres (Désobéir Fest); 9. La Râpe (La Rapée de Jérusalem); 10. Bursigny (B.O.B.); 11. Glairé (On a marché sur l'Asphalte); 12. Quillier (Mémoires à la suisse-romande); 13. Tannay (Tannay en folie). Un jury de six personnes a déterminé les concurrents dont sera désigné le meilleur.



Au fil à l'ourdille, Serge Baech, syndic de La Vaud, offre à Charles Marly, l'apôtre du sport de Châtelaine. Par Didier
44 participants ont disputé la course populaire 800 m de la Fédération des Jeunesse 120 classes et 8 filles. Chacun coûte 2. Myriam Estier (Glairé) a été la meilleure, devant Muriel Pichot (Maurice le détra...), Céline Plassat (Le Vaud). Chez les garçons : 1. Alexandre Pernoud (Le Vaud), 2. Muriel Pichot (Le Vaud); 3. Ahmed Andalbi (Saint-Cergue); 4. Hugo Pradervand (Glairé); 5. David Jauquet (Le Muette), etc.



► Se souvenez que Collongy est aussi sur bord du lac et que les jeunes y pratiquent la voile en mer, la Société de Jeunesse avait fait monter un mât à Bassins. Le réalisateur allait jusqu'à rebâiller le bastingage.



► La course à pied et par société, c'est Glairé qui est arrivé en tête; 2. Le Vaud; 3. Saint-Cergue; 4. La Muette; 5. Bursigny; 6. Fécuaz et 7. La Râpe.

► La Jeunesse de Glairé avait imaginé de faire la part belle à une métropole régionale des charroises des sports, à travers le thème « On a marché sur Bassins ». La réalisation a été saluée par le prix de l'originalité. Fécuaz a obtenu le prix pour la meilleure animation autour du char. Glairé a décroché un prix pour la meilleure participation au Génie et Longevial celui du char le mieux fini.



► Pour le char de Le Vaud, il s'agissait d'inviter la nature, la forêt, le soleil. Un peu inventé, accompagné par la pris de la meilleure construction.



Bursigny s'était attaché à présenter un char représentant le bœuf. Sur le route goudronnée, les bœufs couraient en vainqueur.